

Roger Suter



Alter: 27

Beruf: Elektromonteur

Familienstand: In einer Beziehung

Freizeit & Hobbies, Beruf, Freunde:

- Wellenbrättele auf der Aare, Snowboarden und Fussballspielen
- Abenteuerlustig
- geht einmal pro Jahr nach Spanien in die Ferien
- zählt viele Personen zu seinen Freunden
- Lohn von CHF 5'200.- pro Monat
- Stammlokal: Restaurant Schmitte und Mühli in der Thuner Innenstadt
- Lieblingsmusik: Red Hot Chilli Peppers...

Bedürfnisse und Wünsche

- Der Verein soll gut organisiert sein. Meine rare Freizeit will ich gezielt nutzen.
- Ich würde mir wünschen, dass es viele kompetente Trainer*innen im Verein hat, die mich gezielt fördern und fordern.

Motivation um einem Verein beizutreten

Heya! Ich will in meinem Leben aktiv sein, mich bewegen und etwas für meine „Mukis“ tun. Wenn ich mich im Sportverein richtig austoben kann, gehe ich am Abend zufrieden ins Bett. Wichtig sind mir die Kollegen und Kolleginnen im Verein, da entstehen echte Freundschaften fürs Leben.

Mögliche Hürden um einem Verein beizutreten

Ein Verein engt mich zu fest ein, ist zu verpflichtend. Ich bin jung und will selber entscheiden wann, wo und mit wem ich Sport treibe. Vereine sind etwas für ältere Menschen.

Philippe Gottier



Alter: 49

Beruf: Programmierer

Familienstand: Verheiratet, zwei Kinder 20 und 24 Jahre alt

Freizeit & Hobbies, Beruf, Freunde:

- Berufslehre als Automechaniker, Umschulung zum Programmierer, 10 Jahre angestellt.
- Jetzt Inhaber eines kleinen KMU mit 15 Angestellten
- Er ist bemüht 80% zu arbeiten, oft ist es aber leider viel mehr.
- Sport ist ihm wichtig. Er ist Velofahrer und Marathonläufer.
- Grosser Freundeskreis, gut vernetzt, kommunikativ, ehrlich, viel Lebens- und Führungserfahrung.
- Politisch interessiert.

Bedürfnisse und Wünsche

Ich will sicher keine offizielle Funktion im Verein übernehmen. Ich bin froh, wenn alles organisiert ist, dafür bin ich auch bereit, einen etwas höheren Jahresbeitrag zu bezahlen.

Motivation um einem Verein beizutreten

Beim Laufen kann ich perfekt abschalten und die geschäftlichen Herausforderungen mit Kunden, Personal und Projekten für eine gewisse Zeit vergessen. Beim Marathonlaufen komme ich oft in den „Flow“, was mir ein wahnsinnig gutes Gefühl gibt.

Mögliche Hürden um einem Verein beizutreten

Zeit, Zeit, Zeit! Ich bin engagiert in Beruf und Familie. Oft fehlt mir einfach die Zeit, um an Trainings oder Vereinsanlässen teilzunehmen. Das Vereinsleben würde mir eigentlich viel bedeuten, kann es momentan aber leider zu wenig leben.

Naima Camuso



Alter: 17

Beruf: Gymnasiastin

Familienstand: Schwierig :-)

Freizeit & Hobbies, Beruf, Freunde:

- Freunde treffen
- Saxophon spielen in der Gugge «Chrottepösche»
- Volleyball spielen
- Schule ist ok, müsste aber nicht sein
- Berufswunsch: etwas mit Menschen, helfen
- Lieblingsessen: Vegetarisch, diverse Pocke Bowls
- Lieblingsmusik: Billie Elish

Bedürfnisse und Wünsche

- Gute Freundinnen im Verein
- Nicht zu strenge Trainer*innen
- wenige Auswärtsspiele

Motivation um einem Verein beizutreten

Ich spiele schon seit der vierten Klasse Volleyball. Die Motivation ist momentan aber nicht so gross, da es viele neue spannendere Freizeitangebote gibt, die ich gerne ausprobieren möchte. Der Kindheitstraum „Spielerin im Volleyballnationalteam“ ist eh geplatzt, seit ich vor einem Jahr die Qualifikation fürs Kader U16 nicht geschafft habe. Soll ich wieder einem Verein beitreten?

Mögliche Hürden um einem Verein beizutreten

Meine Interessen verändern sich, ich will neue Sachen ausprobieren und mich nicht festlegen. Ein Verein könnte mich zu stark einengen.

